

Il fallait se hâter d'accomplir le vœu du 24 février. Dès que les pluies eurent cessé, on se mit à l'œuvre.

Depuis que fut posée la première brique nous n'avons eu à Villa-Maria que deux victimes du kaumpuli.

La chapelle s'éleva rapidement, gracieuse et coquette.

Le jour de l'inauguration ne se fit pas attendre. Ce jour-là, à l'intérieur, les murailles disparaissaient sous les oriflammes, les guirlandes, les images coloriées et les tentures de toutes nuances. De larges bandes de satin, bleu, rouge et surtout blanc, suspendues en forme de dôme se réunissaient en couronne au-dessus de la statue de Marie immaculée.

Plus de quinze mille Baganda couvraient les flancs de la colline. Le Révérend Père Moullec, supérieur de Bikira (Notre-Dame-des-Victoires), avait accepté de bénir la chapelle.

À l'issue de la bénédiction, on lut l'acte solennel par lequel le Buddu se consacrait à Marie. Aussitôt cette lecture terminée, une triple salve de mousqueterie déchira les airs et la foule enthousiasmée y répondit par d'interminables cris de joie.

Cher petit oratoire bâti et décoré avec les aumônes de nos pieux Baganda ! Puisse Celle qu'on y honore continuer à bénir les missionnaires qui porte son rosaire et sa blanche livrée et qui se feront toujours un bonheur de travailler à l'extension de son culte !